

SEGUNDA DIVISIÓN

El Deportivo Guadalajara sufre para seguir en play-off

Los de Salvachúa suman su cuarta victoria consecutiva y enlazan un 2014 sin derrota en Liga, con seis victorias y dos empates en ocho partidos disputados

CD Guadalajara	1
El Palo	0

CD Guadalajara: Campos; Moyano, Akrong, Espín, Julio; Zazo, Tello, Joan Grasa (Pérez 61'), Rubén Arroyo, Toledo (Rida 92') y Quique (Aitor Núñez 86')

El Palo: Pagola; Gaspar, Igna, Diego, Nacho Aranda, Alexis, Javillillo, Montero (Zamorano 71'), Falu, Durán (Salvi 61') y Gerrit.

Estadio: Pedro Escartín (Guadalajara)
Árbitro: Arias Madrid (Comité de Ceuta).

Incidencias: El colegiado amonestó con tarjeta amarilla a Alexis de El Palo, a Moyano, Akrong, Tello y en dos ocasiones a Zazo, con su correspondiente expulsión, en el Deportivo.

Goles: 1-0 Min. 7 Rubén Arroyo

Texto: @ERNESTOMORAN80

El partido de este fin de semana en el Pedro Escartín muestra el gran momento de forma que tiene en la actualidad el Deportivo Guadalajara, que suma cuatro partidos ganados consecutivos y ocho sin perder en liga (todo 2014). El encuentro empezó con dominio morado, prueba de ello vino en el minuto 4 cuando Toledo remató al palo, y puso los nervios en los visitantes. En ese momento no entró el tanto, pero si lo haría en el minuto 7 de partido, cuando Rubén Arroyo soltó un disparo seco con su pierna izquierda, al que nada pudo hacer el portero malagueño, Mikel Pagola. Todo se ponía de cara para los locales que, debido al buen juego inicial, se intuía un resultado cómodo como el día del Éci-

ja (5-1). Pero nada más lejos de la realidad, despertó El Palo y el Dépor parecía que empezaba a no tener la misma soltura que en los primeros minutos del choque. En los últimos quince minutos de la primera parte, empezó a aparecer El Palo con llegadas a cargo de Durán, la primera de ellas con un centro raso al área de Campos que desviaría la defensa morada, y la segunda de ellas con un remate de cabeza demasiado alto. Con estas ocasiones se llegó al descanso.

Segunda parte

La segunda mitad comenzó con ataques locales de Espín y Quique, que buscaban el definitivo 2-0. En el minuto 65 cambiaría el encuentro definitivamente, con la expulsión de Álvaro Zazo por doble amarilla. Fue el momento en el que El Palo adelantó líneas para lograr el tanto del empate. En el minuto 71, el gran susto de la mañana, con un cabezazo de Nacho Aranda al larguero. Las últimas de los malagueños, un remate suave de Gerrit y un mal control de Javillillo cuando se quedaba solo delante de Campos. En los últimos minutos de encuentro, los malagueños mandaron balones al área, pero los morados estuvieron concentrados en todo momento y evitaron las ocasiones visitantes. Al final victoria del Depor, que continua en play-off con tres puntos de ventaja con sus perseguidores. ◆



Julio Rodríguez fue uno de los destacados del encuentro/ FOTO: EDUARDO BONILLA

DOS PARTIDOS EN 48 HORAS



las dos competiciones. El entrenador, Carlos Salvachúa, lo resaltaba esta semana: "si nos gustaría que la Federación lo tuviese en cuenta, porque le damos importancia a las dos competiciones".

El Deportivo Guadalajara juega este jueves a las 20:30 el partido de ida de semifinales de la Copa Federación frente al Novelda, el penúltimo peldaño para hacerse con un trofeo por el que el club ha peleado desde su inicio. Una situación envidiable sino fuera porque el Granada B ha puesto el partido de Liga el sábado a las 16:00, lo que supone que los morados jugarán en menos de 48 horas dos partidos. Por este motivo, la entidad alcarreña ha presentado un escrito a la Federación, organizadora de

SALVACHÚA

"Hay que estar contentos con 50 puntos"

El entrenador del Deportivo Guadalajara se ha mostrado satisfecho por la victoria de su equipo: "En el primer tiempo hemos salido muy bien y hemos podido hacer el segundo, y quizás esta ahí la clave no haberlo hecho, haber sentenciado. Y luego los apuros, quedarnos con 10, y no haber hecho ese segundo gol, que nos hubiera dado la tranquilidad". El entrenador morado también destacó que "hay que estar contentos, tres puntos más, estamos con 50 puntos, y ahí estamos. La cuestión es que tenemos 50 puntos, volvemos a jugar el jueves y luego el sábado y hay que rotar gente. ◆

MUÑOZ

"Nos cuesta muchísimo hacer gol"

El entrenador de El Palo, Rafael Muñoz lamentó los primeros minutos de su equipo: "Hemos tenido un inicio regular, donde nos ha pesado despertarnos tarde y nos han hecho el gol. Después de eso yo creo que el equipo se ha encontrado mejor, ha tenido el control del partido. Yo creo que era un partido complicado contra un rival que llevaba siete jornadas sin perder, que está hecho para jugar play-off. En definitiva tenemos ocasiones de gol no las metemos y los rivales tienen una y te matan. Nos cuesta muchísimo hacer gol". ◆



*¡Nuestra morcilla de arroz, probablemente,
la mejor de toda Guadalajara!*

Embutidos El Doncel
c/Crtra Guijosa, km 0,4
Tfno : 949 39 05 42

Carnicería Sienes
c/Humilladero 1
Tfno : 949 39 05 39

En Sigüenza, Guadalajara